



Pièces	8 Pièces
Superficie	283 m²
Référence	Wendy
Prix	1 320 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Située dans un secteur verdoyant, résidentiel et au calme absolu avec de beaux volumes. Elle se compose d'un grand séjour, une belle cuisine, quatre chambres, quatre salles de bains. Garage et studio indépendant et jacuzzi d'intérieur. Les baies vitrées ouvrent sur une impressionnante terrasse et sur la piscine chauffée. Le terrain plat d'environ 2000m² permet le stationnement de plusieurs véhicules en plus du garage.

Located in a green, residential and very quiet area, this pretty villa offers beautiful volumes and an bright apartment. It consists of a large living room, a practical kitchen, back kitchen, four bedrooms, four bathrooms, laundry room, plus a garage and an independent studio with an indoor jacuzzi. The bay windows open onto an impressive terrace and the heated swimming pool. The flat land of approximately 2000sqm allows the parking of several vehicles in addition to the garage.

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

